

生活指導だより

平成28年10月 7日 練馬区立早宮小学校 生活指導主幹 菅野 泰弘

10月を迎えても、台風や秋雨前線の影響で不安定な天気が続きますが、ご家庭の方々や地域の方々はいかがお過ごしでしょうか。いろいろな「〇〇の秋」に集中できる、過ごしやすい日々を待ち遠しく思います。

何かのときには まず警察へ連絡を!



早宮小学校も含め、周辺の小・中学校に通う子供たちが、不審者や個人情報の聞き出しなどの怖い思いをしたり、被害にあったりした報告が届きます。

子供たちの心配な様子を学校へご連絡いただくこともありがたいことですが、まずは、 警察への連絡をしてください。不審者などに関することであれば、すぐに周辺の見回り を強化してくださり、抑止力にもつながります。

練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練) ありがとうございました!

9月10日(土)の練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練)には、多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。

校庭への児童の避難から、引き取り者への引き渡しまで、およそ想定通りに訓練を進めることができました。今回は、当日出席の児童500名のうち、およそ460名の児童を引き渡すことができました。

今回の結果をもとに、今後も、緊急時や災害時を想定し、対応・対策を考えていきます。ご理解とご協力を、よろしくお願いします。 ▲

水筒持参 9月までです!

暑さ対策の水筒持参は、9月までとして子供たちに伝えています。ご確認ください。

10月『 心のふれあい週間 』について

- ① 2年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】 保護者の会の方々にも、ご自宅近くや正門前であいさつ運動に取り組んでいただきます。子供たちのために、ありがとうございます。
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

10月17日(月)は「心のふれあいDAY」です。

面談をご希望されるご家庭は、13日(木)までに、連絡帳などで担任にお伝えください。時間を調整した後、14日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。なお、担任から面談のお願いをさせていただくこともあります。ご協力よろしくお願いします。

③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】 個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお

知らせします。個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願いします。